
La  finestra  di  fronte,  il
valore dei ricordi
È da soli pochi giorni che il film del 2003 di Özpetek, “La
finestra  di  fronte”,  è  tornato  su  Netflix  e  ha  subito
riacquisito il successo iniziale, piazzandosi subito tra i
contenuti  più  visti.  La  straziante  pellicola  romantica  ci
presenta  la  vicenda  di  Giovanna,  la  quale  si  ritrova  a
prendersi cura di un uomo anziano smarritosi per un vuoto di
memoria. Cercando di indagare sulla sua identità, avrà anche
lei modo di riscoprire sé stessa e i suoi sentimenti.

La scelta dei protagonisti da parte del regista è senza dubbio
appropriata. I nomi di Giovanna Mezzogiorno e Raoul Bova,
infatti,  non  ci  sono  per  nulla  nuovi.  I  due  sono  tra  i
migliori  attori  del  cinema  italiano  e  insieme  sono
semplicemente  sensazionali,  in  particolare  la  Mezzogiorno
rappresenta perfettamente le emozioni e i dubbi di una donna
infelice e insoddisfatta della propria vita. Per non parlare
di Filippo Nigro e Massimo Girotti, anch’essi grandi attori.

Il tutto è coronato dal romantico sfondo che presta la città
di  Roma,  tra  i  luoghi  più  celebri,  come  il  ghetto  e  i
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quartieri più intimi e nascosti. Altro elemento che di certo
non passa inosservato è il commovente estratto della colonna
sonora: “Gocce di Memoria” di Giorgia. La canzone, infatti,
era stata pubblicata nel 2003 per il film e aveva avuto un
incredibile successo. Anche a distanza di anni è conosciuta da
tutti, ma solo chi ha visto il film può, a parere di chi
scrive, capirla a pieno ed apprezzarla ancora di più.

Nel brano, dedicato al grande amore dell’artista, Alex Baroni,
è racchiuso l’intero significato del capolavoro di Özpetek,
ossia il valore dei ricordi. Ogni persona importante che ha
fatto parte della nostra vita, infatti, ci lascia qualcosa, un
insegnamento  che  porteremo  sempre  con  noi.  Il  film  è
l’intreccio  di  due  storie,  è  il  racconto  di  un  amore
impossibile,  da  cui  impariamo  a  non  accontentarci  mai  di
sopravvivere sacrificando noi stessi, ma al contrario a vivere
seguendo le proprie passioni e la propria felicità.
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